

THE ROTARY CLUB OF NAGOYA-CHIKUSA



WEEKLY

なごや ちくさ

題字 黒野清宇

名古屋千種ロータリークラブ
 承認 1982年 8月24日
 例会日 火曜日 12:30
 例会場 愛知厚生年金会館
 事務局 TEL763-5110 FAX763-5121
 会長 鈴木理之
 幹事 三好親
 会報・雑誌委員長 加藤重雄

No. 16

ロータリーを祝おう

100年の歩み

CELEBRATE ROTARY

100 Years 2004~2005年度 RI会長 グレンE.エステス・シニア

財団月間

きょうの例会

第1066回 平成16年11月30日(火)

友愛の日

先週の記録

第1065回 平成16年11月16日(火) 晴

◆“我等の生業”

◆出席報告

会員	65(55)名	出席	36名
出席率	65.45 %		
前々回	11月2日(修正出席率)		96.36%

三好幹事報告

1. 12月9日(木)年末会員家族懇親会のご返事がまだの方は至急ご提出をお願いします。

萩原国際奉仕委員長より報告

創立20周年事業で校舎を寄贈したタイのバン・ライサムシー校の子供たちにクリスマスプレゼント(文房具)を送ることに致しました。

鈴木(理)会長挨拶

こんにちは!

日本全土が台風・地震と相継ぐ天災に見舞われ暗い出来事が続く中、紀宮さまのご婚約内定は久しぶりに明るいニュースとなりました。

先日の土・日曜日は近藤雅臣RI会長代理をお迎えして豊橋南RCホストで地区大会が行なわれ当クラブからも多数の参加をして頂きました。

初日の講演では国際博覧会協会の宮島寿氏から主に愛知万博の交通アクセスについて話があり今から各地で大混乱が予想されるとのことでした。

RI会長代理歓迎晩餐会ではジャズが演奏され近藤RI会長代理の飛び入り参加に会場は拍手喝采で盛り上がり、二日目のオープニングでは半能「狸々」が演じられ「狸々面」や全身赤色の装束等が江戸時代より

豊橋の「松平家」に伝わった品でとても興味深いものでした。

ホストクラブのご苦勞もあり、ユニークな進行で楽しい二日間でした。

地区大会報告

◆三好 親君

初日についてご報告させていただきます。

ホテルアソシア豊橋にて午後2時より大島ガバナーの点鐘で開会となりました。第2660地区パストガバナーでもある近藤雅臣RI会長代理は挨拶の中で大変厳しい社会情勢下、ロータリアンの減少が大きな問題であるが量(数)よりも質が大切であると話されました。その後のロータリーミーティングでは日本国際博覧会協会、事業運営本部長の宮島寿氏より開催まであと数ヶ月となった「愛・地球博」についての話があり、皆様の絶大なる協力でロータリー館もほぼ完成し、場所も一等地である迎賓館の向い側である為、ひよっとすると世界中から訪れる迎賓館へのお客様によってはロータリー館に時間の制限をして頂くとか、例会变更をして頂くこともあるのでご承知おき下さいとのことでした。また会場へは出来るだけJR愛知環状鉄道経由で来て頂きたいことと、前売り券も順調に販売されたことに感謝していますと述べられました。

RI会長代理歓迎晩餐会では豪華なディナーと豊橋地区のロータリアン(セミプロ!)五重奏団「RCQ」によるジャズ演奏が場を盛り上げ、突然の指名で出演された近藤RI会長代理の熱唱とピアノ演奏はプロ顔負けで会場からは大拍手と大歓声!!

本当に素晴らしくセンスと才能には感動しました。

◆足立 一郎君

2日目に参加させて頂きました。

オープニングで半能を鑑賞しその後はRI会長代理ご夫妻の入場に始まり続いてプログラムに従い開催されました。

初めての参加で大会を堅苦しいものと思いましたが大島ガバナーの挨拶もお人柄が随所に笑いに誘う場面もあり非常に楽しいものでした。

昼食も各所で頂くことができるので和やかな時間となり、その後は木村尚三郎氏の記念講演で“地球大交

流の時代～愛・地球博に寄せて～”を多方面にわたっての話題に面白おかしく拝聴しました。

万博入場券も前売りが完売したそうで当初1500万人の予定が1800万人を見込みパニックになって来場者に迷惑を掛けることになりかねないと心配されていましたが地元の私たちとしては一人でも多くの方に来て頂きたいと思います。

今回の参加は自分にとって有意義な一日となりました。来年は豊田スタジアムで開催されるそうなので機会があればまた参加してみたいと思います。

◆渡邊 源市君

地区大会第2日目のオープニングは地元松平家伝承の能装束をまとった地元能楽家、赤井敬子さんの演じる半能(猩々)を拝見、続いて近藤雅臣RI会長代理ご夫妻を壇上にお迎えし、大島宏彦ガバナーの点鐘で幕が開きました。大島ガバナーは今年度の最重点課題として国際博覧会「愛・地球博」の成功を掲げ、ロータリー館の利用・運営を通じて会員が一丸となって取り組む所存であることを、RI会長代理からはロータリー活動の重点項目として、家族奉仕・ポリオ撲滅活動・水に代表される環境への取り組み・そして青年の研修という4点をあげてお話をいただきました。あわせて会員が12万人から10万人に減っている現状について、寄付金を出せばこと足り的なクラブの本来あるべき姿を再考しようとも述べられました。前後して国際親善奨学生やインターアクト・ロータリーアクトの紹介、記念事業の披露が行われ、各種表彰がクラブ・個人に対して贈られました。

地元食材を使った昼食を楽しんだあと、次期運営を担うメンバー、および豊田スタジアムでの来期大会開催が紹介されました。続いて静岡文化芸術大学学長・愛知万博総合プロデューサー、木村尚三郎氏の記念講演に移りました。演題を「地球大交流の時代、愛・地球博に寄せて」とし、博覧会テーマ「自然の叡智」にちなんで氏の様々な経験を交えてお話しいただきながら、人と人、人と歴史、また人と自然のコミュニケーションを通じて暮らしと命に安心と安全の確保が実感できる会場作り、また美しく生きる、動きの中に生きる、助け合いながら生きる、といった生き方のフィロソフィー(哲学)を参加者が感じとれるような運営にしたいと結ばれました。

大島ガバナーの柔らかな人柄と担当クラブの進行で会は大変和やか、かつスムーズに進みました。2300人を超す会員の参加に最多会員数を誇る当2760地区の意気込みを感じました。初めての参加でしたがロータリアンの気概を見た有意義な一日でした。

大島ガバナーの柔らかな人柄と担当クラブの進行で会は大変和やか、かつスムーズに進みました。2300人を超す会員の参加に最多会員数を誇る当2760地区の意気込みを感じました。初めての参加でしたがロータリアンの気概を見た有意義な一日でした。

ニコボックス

(11/16分)

鈴木 理之

地区大会参加の皆さん、ご苦労様でした。

堀江 宏輝

ホームクラブ御無沙汰しました。

浅井 誠寿

徳川園、素晴らしいになりました。

徳川の園のお披露目 石蔭日和

油田 弘佑・足立 一郎
 萩原喜代子・池田 隆
 池森 由幸・榎尾 富二
 菊池 昭元・小杉 啓彰
 松居 敬二・松永 正史
 三好 親・水野 賀續
 水谷 祥督・成田 良治
 西川 豊長・奥本 文也
 大口 弘和・大谷 和雄

佐久間 良治・笹野 義春
 竹内 眞三・舎人 経昭
 魚津 常義・渡邊 源市
 山本 英次・吉田 節美
 紀宮様のご婚約内定をお祝いして。

合計
42,000円

(11/9分)

鈴木 理之

山田壽勝君に心よりご冥福をお祈り申し上げます。

天国でも多趣味を活かして「楽」しんで下さい。

小坂井 盛朗

山田壽勝君の訃報を聞き突然の事でビックリしました。

お元気だったのに残念です。

謹んでご冥福をお祈りいたします。

黒須 アイ子

山田先生の御逝去を心からお悔み申し上げます。

水野 民也

息子が来ました。よろしく!

在田 忠之

チャリティーランの応援ありがとうございました。

水谷さん、お世話になりました。

水谷 祥督

チャリティーランではロータリーアクトの皆さんが頑張り38位でした。

黒野 貞夫

11月は財団月間ですので皆様ご協力を!!

油田 弘佑・足立 一郎
 萩原喜代子・池田 隆
 池森 由幸・伊藤 健文
 伊藤三津子・伊豫田 博明
 加藤 重雄・菊池 昭元
 小山 雅弘・柵木 充明

松居 敬二・宮本 光久
 三好 親・水野 賀續
 森 幸一・成田 良治
 西川 豊長・奥本 文也
 大口 弘和・大谷 和雄
 澤田 淳治・鈴木 正男
 竹内 眞三・舎人 経昭
 魚津 常義・和田 正敏
 渡邊 源市・山本 英次
 吉田 節美・吉田 英次

山田壽勝君を悼んで。
 二村 聡
 会員誕生日祝い。

合計
57,000円

次回例会

平成16年12月7日(火)

卓話

“公証制度について(公証人の独り言)”

“年金福祉施設の現状と今後”

“企業とコンプライアンス”

会員 油田 弘佑君

会員 松永 正史君

会員 奥本 文也君